ÉXITO EN EL SALÓN DE ACTOS

El viernes 17 de noviembre, se llevó a cabo la tercera edición de la feria de ciencia del colegio, protagonizada por el alumnado de 1º de secundaria.

La feria científica se expuso en el salón de actos del edificio de la ESO del colegio La Salle Bilbao. Las familias fueron invitadas mediante una invitación que elaboraron los alumnos en los períodos de lengua castellana y euskera.

Los alumnos han estado trabajando durante dos semanas de narrativa, periodo de tiempo en el que se preparan y se diseñan diferentes proyectos relacionados con un tema común. En este caso, Lynn Margulis y su teoría: la Endosimbiosis.

En esta narrativa llamada "Life", el alumnado ha trabajado e investigado en grupos cooperativos sobre el origen de la vida en la tierra, teniendo como referente a Lynn Margulis y su teoría ya mencionada.

En asignaturas como: lengua castellana, geografía e historia, biología y geología, música y matemáticas, los alumnos han desarrollado diferentes proyectos. Por ejemplo: una maqueta de una forma de relieve, un eje cronológico, o unas muestras de células extraídas en el laboratorio, entre otras cosas.

En la feria, cada grupo expuso sus trabajos abiertos a las familias, profesores y alumnos de la ESO, dando lugar a una feria para fomentar el conocimiento y el interés público por la ciencia.

El éxito de esta feria fue reflejado en los comentarios que hicieron los asistentes al evento, que quedaron boquiabiertos en más de una ocasión. Expresiones como "wow" o "buen trabajo" predominaron una feria a rebosar de ciencia.

Escrito por Ander Alonso e Íñigo Moreno, del alumnado de 1º B.